

ABSTRAKSI

Kayla Salsabilla, Nomor Induk Mahasiswa 152210120, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis 2021 Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul penelitian “Analisis Perbandingan Tingkat Kesehatan Bank Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Sebelum Dan Sesudah Pandemi Covid-19 Dengan Metode *Risk Profile, Good Corporate Governance, Earning, Capital* (RGEC)”. Dosen pembimbing Indro Herry Mulyanto.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat kesehatan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia sebelum dan sesudah Covid-19 dengan menggunakan metode RGEC. Objek pada penelitian ini merupakan perusahaan perbankan yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia periode 2017-2023. Jenis penelitian ini menggunakan penelitian komparatif dengan pendekatan kuantitatif pada data sekunder. Sampel penelitian berjumlah 13 perusahaan dengan periode penelitian selama 7 tahun. Teknis analisis data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan analisis statistik deskriptif dan analisis komparatif menggunakan uji *Paired Sample T Test* dan uji *Wilcoxon Signed Rank Test*

Berdasarkan hasil penelitian, sebelum pandemi, aspek *Risk Profile* menunjukkan stabilitas melalui rasio NPL dan LDR. Aspek *Good Corporate Governance* berada dalam kategori sehat. Pada aspek *Earning*, rasio ROA, ROE, NIM, dan BOPO mencerminkan kinerja yang sangat baik, sementara aspek *Capital* melalui CAR menunjukkan kekuatan permodalan tinggi. Setelah pandemi, rasio NPL, GCG, ROA, dan ROE relatif stabil, sementara LDR dan NIM menurun, serta BOPO dan CAR menunjukkan perbaikan. Terdapat perbedaan signifikan pada LDR, NIM, BOPO, dan CAR, sedangkan rasio lainnya tidak terdapat perbedaan.

Penelitian ini menyarankan agar perbankan memperkuat manajemen risiko likuiditas, meningkatkan efisiensi operasional, menjaga kualitas kredit, dan mengoptimalkan permodalan untuk menghadapi dinamika ekonomi. Penelitian selanjutnya diharapkan dapat memperluas cakupan dengan melibatkan kelompok bank modal inti lainnya atau bank syariah.

Kata Kunci: *Tingkat Kesehatan Bank, Metode RGEC, Risk Profile, Good Corporate Governance, Earning, Capital, Covid-19*